



[Accueil](#)

[Actualités](#)

[Qui sommes-nous ?](#)

[Communiqués de presse](#)

[Interventions du CIEME](#)

[Le CIEME dans les médias](#)

[La lettre du CIEME](#)

[Publications du CIEM](#)

[Ressources](#)

[Infos des membres du CIEM](#)

Le CIEME vous accueille sur son nouveau site Internet. Retrouvez toutes nos actions, prises de positions et publications autour de la question des jeunes et des médias.

A LA UNE

>> Choisir un cadeau en cette période de fêtes et au delà ?



30 décembre 2012

Après une écrasante campagne de promotion des tablettes numériques pour Enfants, voire Bébés, l'inquiétude de l'association Enfance, télé, danger ?

est (...)

>> Bilan des "Dix jours sans télé"

13 juin 2012

Edition 2012, un succès renforcé des « 10 JOURS SANS ÉCRAN ».

>> La place de la société civile dans la régulation des médias

11 mai 2012

Actuellement, il est très « tendance » de procéder à une attaque en règle des « corps intermédiaires » parmi lesquels figurent les associations.

>> 10 jours sans écrans

27 mars 2012

L'association Enfance-Télé : danger ? organise du 26 mars au 4 avril ce défi pendant dix jours, pour apprendre à gérer les écrans.

[Contact](#)

EVENEMENT

>> "Tourner l'apathie citoyenne actuelle en activisme citoyen"
[En savoir plus](#)

